
とちぎわんぱく公園管理事務所

ご　意　見 回　　答

　授乳室のオムツ台がつかいづらい。
　ご意見ありがとうございます。
　今後の参考とさせていただきます。

　ピッピとピコがスタジオジブリから
生まれたのを今日知りました。もっと
アピールした方が良いと思います。
ピッピを探せスタンプラリーみたいな
ものがあると楽しいと思います。

　ご意見ありがとうございます。
　引き続きピッピとピコの露出度を高
めPRに努めるとともに、楽しいイベン
トを企画してまいります。

　恐竜パークの入場代金が高過ぎま
す。もう少し下げて下さい。
　※類似ご意見が他に２件あり

　ご意見ありがとうございます。
　今後の参考とさせていただきます。
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